



Amf

El líder rojo de Indochina ante las cámaras occidentales *Rep 4/72*

Ho Chi Minh, el hombre que en lo sucesivo gobernará a varios millones de indochinos, accedió por primera vez a presentarse ante las cámaras de los noticieros cinematográficos occidentales. Fué años, se muestra feliz y eufórico. (Fotos INP).

en Thai Ngyyen, donde se reúne la comisión de la tregua, integrada por delegados de tres naciones. En estas fotografías, tomadas en esa ocasión, el líder rojo de Indochina, que ya cuenta 63